

Estimados apoderados; el motivo de esta carta es para contarles sobre una situación que nos preocupa de sobremanera y pedirles apoyo para trabajar en conjunto en la formación de sus hijos.

Hace un tiempo hemos observado que el baño que usan los alumnos hombres de 5 básico a IV medio, ha quedado en estado deplorable: sucio, papel confort completos tirados en el WC y en otros espacios, produciendo excusados tapados, agua y deposiciones saliendo de éstos, y por ende un lugar con mal olor, sucio y poco higiénico. Los auxiliares han tenido que limpiar este lugar siendo para ellos incómodo y humillante.

Frente a la repetición de situaciones similares estos días, nuestros subdirectores de Formación y Académico realizarán una reunión con todos los hombres de ambos ciclos, para hacerles ver la gravedad de la situación, cómo destruyen el mobiliario del colegio y para que tomen conciencia sobre el respeto y consideración que deben tener con el trabajo de los auxiliares que limpian día a día los baños.

Queremos pedir su ayuda como padres y primeros educadores en lo siguiente:

- Reafirmar la importancia del trabajo digno, y el respeto que debemos tener con cada uno de los miembros de la comunidad, especialmente con las auxiliares que limpian diariamente el desorden.
- Promover el cuidado de las instalaciones del colegio.
- Respetar el derecho del resto de los alumnos a tener un baño limpio y en buen estado.

Sabemos que nuestros alumnos están en proceso de formación, por lo que necesitan de nuestra corrección, y volver a concientizar y entender que sus acciones afectan a aquellos que los rodean.

Esperamos tener buena acogida con lo solicitado,

Saludos cordiales,

Alejandrina Novoa Zegers, Directora Colegio Arrayanes
Pablo Videla Perriau, Subdirector Formación
Mauricio Olguín Meza, Subdirector Académico
Alejandra Luco Illanes, Administradora
Isabel Costabal Madrid, Secretaria General